

## RELOJES

para niños a € 12.50.

Cómprelos en  
cualquiera de las tres

—

## RELOJERIAS

# FELSUB

Teléfono: 21-4227.

San Salvador.

# ACEC DE CENTRO AMERICA

Edificio Comercial 524

Teléfono 21-64-17

—

Todos tipos de  
materiales eléctricos  
tipo industrial.

Presupuestos e  
instalaciones.

—

SAN SALVADOR  
EL SALVADOR, C. A.

# LA LIBERTAD RELIGIOSA EN ESPAÑA, VISTA POR UN GRUPO DE NORTEAMERICANOS

En diciembre pasado visitó España un grupo de la Fundación "Appeal of Conscience" de Nueva York (un Pastor metodista, un Rabino, un hombre de negocios y un Jesuíta), para conocer sobre el terreno la situación de España en relación con la libertad religiosa.

Durante los cinco días que allí pasaron, se entrevistaron con miembros del Gobierno y de la Jerarquía católica, así como con los jefes de las organizaciones protestantes que representan a los 30.000 evangélicos españoles (los cuales suponen menos del uno por mil en una población total que llega a cerca de los 31 millones), y con el Nuncio Apostólico. Todos ellos les dispensaron

una amplia y cordial acogida.

Fuera de algunos escrúpulos jurídicos en la comparación de su texto con lo que aparece en las actas del Concilio Vaticano II, sacaron la impresión de que la Ley aprobada por las Cortes Españolas está concebida en un sentido satisfactorio, aunque la exigencia de llevar un registro en sus propias oficinas con los nombres de sus adherentes no agrada a las confesiones evangélicas. Con todo, aseguran las autoridades públicas que esta lista sólo sería exigida en el caso, improbable, de que sus miembros se vieran envueltos en

actividades de tipo político, como ocurrió en los tiempos de la última República.<sup>1</sup>

Esta misma inquietud fué exteriorizada por el representante de los 8.000 judíos que viven en la actualidad en territorio español, dedicados tranquilamente a sus negocios particulares —como reconoció el mismo— y que no se hallan interesados en ninguna forma de proselitismo.

Cuando la víspera de salir de España, se reunieron los cuatro americanos para cambiar impresiones sobre su visita y formular las conclusiones a que habían llegado, reconocieron que conocían más a fondo las implicaciones de este problema, pero que al mismo tiempo se sentían más optimistas por el éxito de la Ley que lo que ellos pensaban al iniciar su viaje.

No estaría mal que dedicaran también su atención a averiguar si en otros países, donde la legislación garantiza la libertad religiosa, se continúa tratando a los católicos como ciudadanos de segunda clase en muchos aspectos.

1.—Según el Pastor Samuel Vila, que visitó a los evangélicos salvadoreños en octubre de 1967, los evangélicos españoles han pasado de 5.000 que había en 1936 a 25.000 que hay en 1967. A su servicio tienen 350 iglesias (71 fieles por iglesia), 5 Librerías editoriales, varios Seminarios y Escuelas, etc.

LAMINAS  
de asbesto cemento

Eureka

No necesitan mantenimiento

FABRICADAS CON TECNICA

INDUSTRIA ASBESTO CEMENTO, S.A. - TELS. 1945 - 4521.